

La « tuile » pour 25 salariés

La tuilerie de Bouxwiller, « Koramic tuiles », va fermer définitivement ses portes à la fin de l'année. Un plan social a été mis en place pour les 25 salariés du site, lequel appartient à un grand groupe autrichien, leader mondial de la brique en terre cuite.

La fermeture du site de Bouxwiller serait liée à la crise financière mondiale et à ses répercussions sur le secteur du bâtiment. A Bouxwiller, « Koramic tuiles » fabrique la tuile plate Alsace, dite « Biberschwanz ». Ce serait le dernier fabricant de ce modèle en France. Cette production sera-t-elle arrêtée ou transférée dans une autre usine du groupe autrichien Wienerberger? « Koramic tuiles » regroupe quatre sites en France, deux en Alsace, Bouxwiller et Seltz, un dans le Doubs et l'autre dans l'Yonne. ...

Wienerberger compte 259 usines à travers le monde, réparties dans 25 pays; le groupe emploie 13 639 personnes.



Après 86 ans de fonctionnement, la tuilerie fermera ses portes en décembre. (Photo DNA)

Dernières Nouvelles d'Alsace, 4 novembre 2008